

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah dijelaskan, dapat disimpulkan bahwa terdapat perbedaan hasil pada kedua variabel independen yang diteliti dalam penelitian ini terhadap pengaruhnya terhadap variabel dependen. Setelah memproses data dan melakukan pengujian menggunakan metode regresi linear berganda, berikut adalah kesimpulan yang dapat diambil:

1. Berdasarkan hasil uji hipotesis penelitian terdapat pengaruh positif antara Modal Intelektual yang dihitung dengan rasio VAIC dengan Nilai Perusahaan. Artinya semakin baik perusahaan dalam mengelola sumber daya yang dimilikinya, perusahaan akan memiliki sumber daya yang berkualitas tinggi yang dapat membantu meningkatkan keunggulan kompetitif, maka semakin baik pula nilai perusahaan dimata investor. Hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi pada hasil uji hipotesis dimana Sig. sebesar $0,008 < 0,05$. Sehingga dapat dinyatakan H_a diterima berdasarkan asumsi hipotesis sebelumnya yang artinya modal intelektual berpengaruh terhadap nilai perusahaan.
2. Berdasarkan hasil uji hipotesis penelitian menunjukkan bahwa struktur modal yang diproaksikan dengan DER tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2021. Artinya dalam pengambilan keputusan investasi, struktur modal bukan salah satu faktor yang dapat mempengaruhi investor untuk berinvestasi pada

suatu perusahaan. Dalam hal ini struktur modal bukan salah satu faktor dalam meningkatnya atau menurunnya nilai perusahaan di mata investor. Hal ini dapat dibuktikan dengan nilai signifikansi pengujian hipotesis dimana nilai Sig. sebesar $0,593 > 0,05$. Yang artinya H_a ditolak berdasarkan asumsi hipotesis sebelumnya yang artinya struktur modal tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, penulis dapat memberikan rekomendasi sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan

Hal yang perlu diperhatikan bagi perusahaan yaitu perlunya melakukan pengelolaan sumber daya perusahaan dengan baik, dalam hal ini khususnya modal intelektual. Contohnya dalam Human Capital, perusahaan dapat meningkatkan keunggulan karyawan dengan memberikan pelatihan dan pendidikan tambahan agar terciptanya sumber daya manusia yang berkualitas yang dapat meningkatkan nilai perusahaan di mata investor.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi peneliti selanjutnya sebagai salah satu referensi dalam mengkaji faktor-faktor yang mempengaruhi nilai perusahaan dengan menambahkan variabel, maupun menggunakan metode penelitian atau pengukuran lain, maupun objek penelitian lain yang dapat menghasilkan penelitian dengan bahasan yang lebih luas dan lebih akurat.

3. Bagi Peneliti, terlepas dari keinginan peneliti dalam ketepatan penyusunan penelitian ini, penulis menyadari terdapat banyak kekurangan yang perlu diperbaiki oleh peneliti. Hal ini dikarenakan minimnya pengetahuan peneliti. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat peneliti harapkan agar dapat dijadikan bahan evaluasi untuk kedepannya.

